

## Precios de activos, riesgo para México: FMI (El Financiero 14/01/14)

Precios de activos, riesgo para México: FMI (El Financiero 14/01/14) Tlaloc Puga Martes, 14 de enero de 2014

•Advierte por la exposición a flujos de capital . El Fondo Monetario Internacional (FMI) considera que la economía mexicana posee uno de los sectores financieros, "de importancia sistémica", con riesgo de ser afectado por el contagio de precios de activos, dada la exposición a la entrada de flujos de capital de otros países. Mediante su programa de evaluación del sector financiero global, en el que dio a conocer una nueva metodología para medir los riesgos, la entidad que dirige Christine Lagarde amplió a Dinamarca, Finlandia, Noruega y Polonia, la lista de países que deben realizar revisiones periódicas a sus sectores financieros, en un esfuerzo por evitar una repetición de la crisis financiera global. Con estas cuatro nuevas naciones, ahora existen 29 países que deben realizar revisiones periódicas a sus sectores financieros, en un esfuerzo por evitar una repetición de la crisis financiera global. "Los sectores financieros de estas jurisdicciones están altamente interconectados, no sólo entre sí, sino también con otros centros financieros importantes", indicó el organismo con sede central en Washington. Lo anterior, sumado a que estas jurisdicciones cubren el 88 por ciento del sistema financiero global, los convierte en los nodulos centrales de la red financiera global y son fundamentales para la estabilidad del sistema mundial. Bajo la nueva metodología, el FMI estará revisando no sólo lo expuesto que está cada uno de los bancos de un país con sus pares, sino que también considerará la exposición a la deuda soberana y los vínculos entre una nación y sus bancos. En este sentido, enlistó 25 países con este tipo de riesgos y en el cual México no aparece. Sin embargo, el organismo tiene previsto también analizar el contagio de precios de activos, y en el cual sí se encuentra el sector financiero mexicano, junto con otros 15 países. De igual forma, la institución aseguró que pondrá énfasis en las conexiones del sector financiero entre países.